

Bürgerbus-Dankesfeier als Nikolausfeier

Viele Ehrungen standen auf dem Programm. Der Nikolaus nahm diese vor und hatte auch Geschenke dabei.

Ascheberg. Mit einem festlichen Nikolausabend dankte der Bürger-Bus-Verein seinen Fahrerinnen und Fahrern sowie den Mitgliedern des Wartungsdienstes mit ihren Partnern für ihren ehrenamtlichen Einsatz in diesem Jahr.

Der Nikolaus trat von seiner zweiten Reise mit dem gesungenen Lied „Nikolaus komm in unser Haus...“ in den Raum der Gaststätte Eickholt in Davensberg. Zum Auftakt erzählte er eine wunderbare Geschichte von dem kleinen Nikolaus. Dann verteilte er Lob an die Bürgerbus-Fahrerinnen und -Fahrer und an den Wartungsdienst.

Unterstützung seit Jahren

Besonders zu ehrende Personen holte er zu sich. Zusammen mit dem Vorsitzenden Joseph Streyll dankte er Herbert Holzhinrich von der Volksbank Ascheberg-Herbern zum Ende seiner aktiven Berufslaufbahn für die jahrelange Unterstützung des Bürger-Busses mit einem Dankgeschenk. Außerdem wurden besonders mit einer Gutscheintasche geehrt: Ulla Hülk aus Davensberg, die seit



Der Nikolaus nahm die Ehrung verdienter Aktiver des Vereins Bürgerbus Ascheberg vor. Darunter Herbert Holzhinrich (2. v. r.) von der Volksbank für die jahrelange Unterstützung.

FOTO BÜRGERBUS-VEREIN

9 Jahren circa 150 Mal den Bürger-Bus gefahren und am 6. August zum letzten Mal den Bürger-Bus gesteuert hat. Ebenso Jan Jungeilges, der über 10 Jahre lang im Vorstand als Beisitzer sehr aktiv wirkte und noch heute einige Aufgaben wahrnimmt, unter anderem die jährliche Gesundheitsprüfung für die Fah-

rerinnen und Fahrer organisieren, die neuen Fahrer bis zu ihrem ersten Fahreinsatz begleiten und als Ansprechpartner für den Wartungsdienst fungieren.

Chronik als Geschenk

Auch sollten Herbert Ertel, Davensberg, und Klaus Möller besonders geehrt werden, die

beide als Fahrer aufgehört haben. Doch beide konnten bei der Dankesfeier nicht dabei sein.

Alle anderen freuten sich über ein Dankgeschenk, einen Bürger-Bus-Leinenbeutel gefüllt mit der von Joseph Streyll erstellten Chronik über die Zeit des Bürger-Busses von 2016 bis 2019, die der Niko-

laus verteilen ließ. Mit einem leckeren Büfettessen, mit einem von Georg Schoppmann erstellten Film über den Festakt der Übergabe des 3. Bürger-Busses und der vorjährigen Fahrt zum Museumsadvent in Detmold sowie mit einigen gemütlichen Stunden endete die Nikolaus-Dankesfeier.

Quelle: Ruhrnachrichten